

Traktor-Picknick-Fahrt am 19. August 2023

Nach dem großen Erfolg im Jahre 2022 wiederholten wir unsere Traktor-Picknick-Fahrt auch heuer im Jahre 2023.

Treffpunkt war fast schon Standard bei der Shell-Tankstelle Pfaffstätten. Letzte Servicearbeiten (Tanken, Reifen-Luftdruck, WC Besuch etc.) und es konnte losgehen.

Rudi Kautz als Verantwortlicher für die Ausfahrt begrüßte alle Teilnehmer und erklärte in groben Zügen unsere Fahrtroute. Wir besuchten bzw. streiften 7 Gemeinde-Gebiete: Pfaffstätten, Tribuswinkel Oeynhausen, Traiskirchen, Trumau, Münchendorf und Möllersdorf. Wie man geographisch erkennen kann, durchforsteten wir das Gebiet südöstlich der A2. Der Weg führte uns an Windschutzgürteln und Rübenfeldern vorbei, die biologisch bearbeitet werden (also gar nicht, so hat es auch voll Unkraut ausgesehen), an Sonnenblumenfeldern, die unsere Augen erfreut haben und wieder entlang eines Zuckerrübenfeldes, das bearbeitet wurde und sehr gepflegt aussah.

Natürlich entdeckten wir auch Rehe und Hasen die sich auf den Feldern wohlfühlten. Nach knapp 2 Stunden erreichten wir in Wienersdorf das Anwesen von Rudi Kautz. Dort wartete schon Helga Blaha mit einem Riesentopf gefüllt mit Gulaschsuppe, sowie frischen Semmeln und gekühltem Bier. Nach den Klängen unseres Werkelmanns Gerhard Krems „da Kremserl“ mit der Melodie „Jo mir san mi'n Traktor do“ stellten wir unsere Traktoren nach Anleitung von Rudi in Reih und Glied auf.

Der Schmah ist gelaufen, der Suppentopf und die Biere wurden geleert, doch man hatte ja noch ein Glas Wein als Joker. Dazu gab's Presswurst- bzw. Blunzenbrote.

Eines möchte ich noch betonen; alle konnten unter Einhaltung der StVO ihr Fahrzeug nach Hause bringen.

Danke an Helga und Rudi für den schönen Samstagnachmittag.

Gerhard Schützl